
ASSEMBLEE GENERALE DU 16.04.2016

COMPTE-RENDU
A 10 heures 30, après avoir souhaité la bienvenue à l'assistance présente, le président

déclare ouverte la séance de l’assemblée générale 2016.
L'ordre du jour est présenté ci-après :

1. Bilan moral et activité de l'année écoulée. 
2. Bilan financier et approbation.
3. Sortie-balade de septembre
4. Élections
5. Questions diverses

Dans la présentation du bilan moral  et d'activité,  le  président remercie,  outre les adhérents
présents, la municipalité de QUERQUEVILLE pour leur soutien et leur aide matérielle, en mettant à notre
disposition,  gratuitement, les locaux pour nos réunions du conseil  d'administration, mais aussi pour le
prêt, de cette salle pour tenir notre assemblée. 

Sont remerciés également les membres du conseil administration pour leur travail au sein  de
l'association.
Nous remercions pour leur présence également : 

Mr et Mme DEVESA
Madame LAMACHE Suzanne
Madame BASILLE Jeanine et Jean-Yves.
Merci également à la Presse de la Manche et la Manche Libre qui diffuse le reportage de nos

réunions,  mais  aussi,  qui  nous  sert  de  relais,  en  publiant  nos  demandes  de  recherches  de  nouveaux
adhérents.

Il est demandé d'avoir une pensée pour ceux qui nous ont quitté depuis la dernière assemblée
générale :

Il s'agit de : 
• Auguste BERTRAND le 12.10.2015
• Louis VILLETTE, notre ancien  président, le 18.10.2015
• Marcel GOSSELIN, le 2 avril 2016 n'était pa adhérent mais venait à nos réunions.

Lecture est faite des messages envoyés par les adhérents ne pouvant être présents et qui se sont
excusés.

Pour l'année 2015, notre association comptait 59  adhérents.
Nous avons envoyé 78 invitations et nous sommes 53 adhérents à jour de cotisation. Le quorum de

33 % des membres est atteint. L'assemblée peut valablement délibérer. 
Le nombre de nos adhérents baisse cette année, malgré les appels dans la presse et les contacts

pris avec plusieurs anciens du Bigard. Les dernières adhésions sont celles de Yannick LEGOUPIL,  Daniel
FRANCOISE et Patrick VILLETTE. Nous leur souhaitons la bienvenue.

Le bureau compte sur tous les adhérents afin de persuader les anciens élèves du Bigard de bien
vouloir nous rejoindre, sans quoi, notre association va s'éteindre par manque de combattants.

En ce qui concerne notre activité :
Le 05.06.2015, tout d'abord, après notre assemblée générale, nous nous sommes retrouvés au

Bigard, sur l'invitation de madame la Directrice, pour la journée « portes ouvertes ».
Ce fut une belle journée, pleine de souvenirs et nous en remercions Madame de MALARET. 
Le  9.06.2015,  votre  président avec le  secrétaire-trésorier,  Jean-Marie,  nous  sommes allés  à

RENNES rendre une petite visite à l'ancienne directrice du Bigard Madame DARTHENAY.
  Cette visite a pu se faire car Alain DARTHENAY, que certains d'entre nous ont bien connu,  a
repris contact avec nous et après quelques mails nous a invités à le rejoindre à RENNES.

Cette journée fut un grand moment de pur bonheur et ce terme n'est pas galvaudé. Revoir ainsi
Madame DARTHENAY, restera un grand souvenir et nous devons remercier Alain DARTHENAY, son fils,
qui nous a permis cette belle rencontre.



Le 09.09.2015, pour la seconde année consécutive, notre association a renouvelé la sortie du mois
de septembre. C'est une occasion de se retrouver en dehors de notre journée de l'assemblée générale et
l'année est ainsi moins longue sans se revoir.

En matinée, la plupart des 48 personnes présentes embarquèrent à bord du bateau l'ADELE » du
port de CHERBOURG pour une balade dans la rade. A l'issue de la promenade de 16 km en mer, nous avons
partagé un excellent repas au restaurant de la cité de la Mer. La qualité du repas et l'accueil qui nous a
été réservé, nous a motivé afin d'y programmer le repas de cette assemblée générale.
   

Pour préparer les différentes activités de l'association, le conseil d'administration s'est réuni
les :

• 12.06.2015

• 30.10.2015

• 20.01.2016

• 07.03.2016

Ces réunions ont toutes eu lieu dans la salle des Veillées de la Mairie de QUERQUEVILLE, que la
municipalité met à notre disposition.

Après ce rappel de notre activité écoulée au cours de l'année, la parole a été donnée à Jean-
Marie POIRIER  qui a présenté le bilan financier.

Le solde est créditeur de  2 271,30 €
Le bilan financier est approuvé à l’unanimité.
Après avoir entendu la lecture du rapport d'activité financier et en avoir délibéré, l'association

des anciens élèves du Bigard réunie en assemblée générale ordinaire le 16 avril 2016, l'approuve dans
toutes ses parties et donne quitus au conseil d'administration pour la gestion de l'année 2015 écoulée.
Elle décide d'autre part, d'affecter le montant de trésorerie arrêtée à  2 271, 30 € au 31 décembre
2015, au titre des fonds de réserve de l'association, avec report au 1 janvier 2016.

Cette résolution est adoptée à l'unanimité.
Le détail de ce bilan financier sera diffusé sur notre site internet.

La prochaine sortie-balade  est programmée le 1 septembre 2016. Le programme est le suivant :
Le midi : 11h 45 Arrivée à  Barneville-Carteret, installation pour le  déjeuner servi dans un train de
1960 entre Barneville-Carteret et Portbail.

Menu 1 : Kir ; Coquille de saumon. Confit de cuisse de canard ; Camembert ; Tarte ¼ de vin & café.
 L’après-midi : Visite guidée de Portbail. Promenade commentée au retour vers Carteret,
arrêt en chemin et visite guidée du célèbre lavoir de la Mère Denis. Fin vers 17h à Carteret

Prix par personne : Base 35 minimum tout compris, avec menu : 41,00 €
L'attention est  attirée sur  le  fait que  des  invités-amis peuvent être inscrits.  Les adhérents

voulant participer sont conviés à se faire connaître le plus rapidement possible, auprès de votre bureau,
afin que les organisateurs puissent prévoir le plus tôt possible, le nombre éventuels de participants. En
effet,  pour  réserver  nous  devons  donner  un  chiffre  global  et  un  acompte  de  réservation.  Tous  les
adhérents seront contactés ultérieurement pour finaliser.

Elections : 
Dans  le  cadre  du  renouvellement  de  la  moitié  du  bureau  tous  les  2  ans,  conformément  aux

statuts :
Le CA ayant été renouvelé dans sa totalité lors de l'AG 2014, cette année, les sortants sont

désignés au sort.
Serge  LAGALLE et  Christian  MABIRE ayant  été  élus  en  2014  pour  la  première  fois,   sont

maintenus pour effectuer leur mandat de 4 ans. Lors de la réunion du CA le 7.03.2016, le sort a désigné 
Sortants : Jean-Paul CEDRA et Jean-Marie POIRIER. (Se représentent)



Aucun autre adhérent n'étant volontaire pour se présenter au sein du Conseil d'administration,
constat en est tiré et les sortants sont ré-élus à l'unanimité.

L'association des anciens élèves du Bigard, réunie en assemblée générale ordinaire, ce jour, 16
avril  2016,  prend  acte  de  la  nouvelle  composition  du  conseil  d'administration  jusqu'à   la  prochaine
assemblée  générale  2018.  Les  fonctions  de  chacun  des  membres  du  bureau  seront  ré-organisées
éventuellement, lors d'une prochaine réunion du conseil d'administration.

Cette résolution est adoptée à l'unanimité.

La parole est donnée aux membres du conseil d'administration. 
• Aucun membre ne désire prendre la parole.

La parle est donnée aux adhérents :
• Michel  LECERF demande s'il  est  possible,  de  voir  pour  l'avenir,  la  possibilité  de changer  de

traiteur afin de varier les menus lors du repas de notre assemblée.
◦ En réponse, il a été précisé que cela pouvait être tout à fait être envisagé.

• Gilbert LE BACHELEY a demandé s'il était possible que nous organisions des visites au Bigard.
◦ En réponse, nous lui avons fait savoir qu'il était possible de contacter Madame la Directrice

du Bigard,  à cet effet,   à  titre individuel.  Notre association ne prévoit pas ce  genre de
visite dans l'immédiat.

Enfin,  il  a  été  précisé  que  le  site  internet  est  visible  pour  tous  et  contient  de  nombreux
renseignements sur le Bigard, sur les membres et la vie de votre association.

L'adresse est maintenant la suivante : http://le-bigard.e-monsite.com
Pour  agrémenter  ce  site,  votre  président  vous  demande  de  lui  communiquer  toutes  photos,

articles, anecdotes à son adresse mail : muryans@orange.fr

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11 heures 45.

                                                                                                                  Le président :    
                                                                                                        Jean-Charles CAUCHON

                                                        

A l'issue de l'assemblée générale, nous avons partagé le verre de l'amitié, puis nous nous sommes
tous retrouvés à 12 heures, à la cité de la Mer à CHERBOURG pour y prendre notre repas commun.

Le  repas  était  excellent,  dans  un  très  beau  cadre  et  tous  les  convives  ont  manifesté  leur
satisfaction. Il est vrai cependant qu'il s'agissait d'un changement radical dans nos habitudes, mais cela a
permis de casser une certaine routine.

L'année prochaine,  nous  reviendrons  probablement dans  une salle  des  fêtes  avec traiteur  et
pourquoi pas à TONNEVILLE, comme certains et certaines en ont exprimé le désir, avec une certaine
nostalgie.

http://le-bigard.e-monsite.com/



